

Das war run4dreams 2013

Das war run4dreams 2013

```
&lt;!--
/* Font Definitions */
@font-face
{font-family:"&#65325;&#65331; &#26126;&#26397;&quot;;
mso-font-charset:78;
mso-generic-font-family:auto;
mso-font-pitch:variable;
mso-font-signature:1 134676480 16 0 131072 0;}
@font-face
{font-family:Verdana;
panose-1:2 11 6 4 3 5 4 4 2 4;
mso-font-charset:0;
mso-generic-font-family:auto;
mso-font-pitch:variable;
mso-font-signature:3 0 0 0 1 0;}
@font-face
{font-family:Verdana;
panose-1:2 11 6 4 3 5 4 4 2 4;
mso-font-charset:0;
mso-generic-font-family:auto;
mso-font-pitch:variable;
mso-font-signature:3 0 0 0 1 0;}
@font-face
{font-family:Cambria;
panose-1:2 4 5 3 5 4 6 3 2 4;
mso-font-charset:0;
mso-generic-font-family:auto;
mso-font-pitch:variable;
mso-font-signature:-536870145 1073743103 0 0 415 0;}
/* Style Definitions */
p.MsoNormal, li.MsoNormal, div.MsoNormal
{mso-style-unhide:no;
mso-style-qformat:yes;
mso-style-parent:"&quot;;
margin:0cm;
margin-bottom:.0001pt;
mso-pagination:widow-orphan;
font-size:12.0pt;
font-family:Cambria;
mso-ascii-font-family:Cambria;
mso-ascii-theme-font:minor-latin;
mso-fareast-font-family:"&#65325;&#65331;
&#26126;&#26397;&quot;;
mso-fareast-theme-font:minor-fareast;
mso-hansi-font-family:Cambria;
mso-hansi-theme-font:minor-latin;
mso-bidi-font-family:"Times New Roman&quot;;
mso-bidi-theme-font:minor-bidi;}
.MsoChpDefault
{mso-style-type:export-only;
mso-default-props:yes;
font-family:Cambria;
mso-ascii-font-family:Cambria;
mso-ascii-theme-font:minor-latin;
mso-fareast-font-family:"&#65325;&#65331;
&#26126;&#26397;&quot;;
mso-fareast-theme-font:minor-fareast;
```

mso-hansi-font-family: Cambria;
mso-hansi-theme-font: minor-latin;
mso-bidi-font-family: "Times New Roman";
mso-bidi-theme-font: minor-bidi;}
@page WordSection1
{size: 612.0pt 792.0pt;
margin: 72.0pt 90.0pt 72.0pt 90.0pt;
mso-header-margin: 36.0pt;
mso-footer-margin: 36.0pt;
mso-paper-source: 0;}
div.WordSection1
{page: WordSection1;}
-->

Am 6. Oktober fand im Wiener Donaupark der Charity Lauf run4dreams statt. Über 100 engagierte Laufsportler sorgten durch ihre sportliche Leistung dafür, dass nun ein karitatives Projekt in Ecuador umgesetzt werden kann. Bereits zum 3. Mal fand im Wiener Donaupark das karitative Lafevent run4dreams statt. Auf den beiden wahlweise zu absolvierenden Strecken von drei und sechs Kilometern liefen die Sportler ihre Runden um den Donauturm, um durch ihr Engagement ein Projekt im Amazonas Regenwald von Ecuador zu unterstützen. Von tropischen Temperaturen konnten die Läufer bei bescheidenen herbstlichen Wetterverhältnissen und Nieselregen zwar nur träumen, jedoch war das Event, sowohl aus sportlicher als auch aus karitativer Sicht, dennoch wieder ein voller Erfolg. Neben herausragenden Laufleistungen der Teilnehmer konnte die beachtliche Summe von â,- 2000 erzielt werden.

Sauberes Wasser für die Schulkinder im Dorf Shiguayacu

Mit der Hilfe von run4dreams kann nun ein spezielles Wassersammelsystem inklusive Wassertank errichtet werden, um zukünftig Trinkwasser - ein Menschenrecht - für die Schulkinder zu gewährleisten. Das kleine Dorf Shiguayacu liegt abgelegen im Amazonas Regenwald von Ecuador und ist nur sehr mühsam zu erreichen. Hier leben etwas 500 Einwohner. Es gibt hier auch eine kleine Schule, in der momentan etwa 30 Schüler zwischen fünf und vierzehn Jahren unterrichtet werden. Da es in dieser Gegend keine funktionierende Trinkwasserversorgung gibt, wird das oftmals verschmutzte Flußwasser getrunken. Als Folge davon leiden die Einwohner, vor allem die Kleinkinder, unter Parasiten und Hautkrankheiten. Dreijährige mit aufgeblähten Bäuchen sind leider kein seltenes Bild. â€žGroßer Dank gilt natürlich allen Teilnehmern und Partnern, die es nun möglich gemacht haben, dass das Hilfsprojekt in Ecuador umgesetzt werden kann. Wir werden vom Fortschritt und vom Ergebnis in Ecuador natürlich berichten.â€œ freut sich der Organisator Bernhard Koltschik vom Verein speed4need

Ergebnisse und Fotos

Wir gratulieren allen Teilnehmern !

[Link zu den Fotos in Facebook](#)

[Link zu weiteren Fotos](#)

[Link zu den Ergebnissen über 3km](#)

Top3 3km Damen:

1

00:14:09

Sarah Bauhofer

2

00:14:36

Daniele Behrendt

3

00:14:43
Mag. Birgit Pfeifer

Top3 3km Herren:

1

00:12:06
Markus Maier

2

00:12:12
Martin Kelz

3

00:12:41
Daniel Wais

[Link zu den Ergebnissen über 6km](#)

Top3 6km Damen:

1

00:27:02
Johanna Vlasich

2

00:27:57
Berta Höfler

3

00:28:12
Alexandra Madreiter

Top3 6km Herren:

1

00:23:06
Bernhard Liszt

2

00:23:13
Michael Sonnleitner

3

00:23:26
Stefan Rippel